

Apoyo de brigadas médicas a otros países no afecta servicios en Cuba, asegura el MINSAP



La Habana, 25 mar (ACN) Ante la preocupación de que debido a los principios de internacionalismo y apoyo de Cuba a otros países para el tratamiento de la COVID-19 se vean afectados los servicios sanitarios de la nación, el Ministerio de Salud Pública (MINSAP) aseguró hoy que esto no compete con los profesionales ni recursos en el enfrentamiento local.

En conferencia de prensa en esta capital, Francisco Durán, Jefe Nacional de Epidemiología, explicó que la salida de brigadas médicas hacia otras naciones, incluida Italia, no afecta la disponibilidad de especialistas, de recursos ni de los requerimientos de terapia intensiva para atender en el país a los pacientes del nuevo coronavirus o de otra enfermedad que los requieran.

Asimismo aclaró que no deben existir preocupaciones por parte de pacientes con enfermedades crónicas no transmisibles como cáncer, afecciones cardiovasculares o diabetes, pues se continuará garantizando su atención y tratamiento.

En cuanto a los criterios que circulan en la población con respecto a si el clima repercute en la disminución de la propagación de la COVID-19, explicó que aún no existen elementos científicos que lo

demuestren, por tanto, los cubanos no deben confiarse por el clima cálido del territorio, advirtió el experto.

Informó que en la jornada de ayer arribaron al país 854 cubanos residentes; salieron siete mil 354 personas y permanecen en el territorio nacional 29 mil 589, de los cuales ocho mil 204 son emigrados y 21 mil 385 son extranjeros.

Según Durán, los vuelos se efectuaron este martes de la siguiente forma: 26 por el Aeropuerto Internacional José Martí; siete por el Juan Gualberto Gómez de Matanzas; uno por el Ignacio Agramonte, de Camagüey; y uno por el Antonio Maceo.

En cuanto a la posibilidad de establecer una cuarentena obligatoria en el país, comentó que esta decisión se toma teniendo en cuenta no solo en el número de casos sino el comportamiento de la transmisión, y todas las medidas que se adoptan aquí son precisamente para no llegar a un aislamiento completo.

Comentó que se analizan y toman en cuenta las experiencias de otros países en el enfrentamiento y tratamiento a la COVID-19, y que los esquemas empleados en Cuba tienen una similitud con los que se han utilizado y utilizan en China.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/217806-apoyo-de-brigadas-medicas-a-otros-paises-no-afecta-servicios-en-cuba-asegura-el-minsap>



Radio Habana Cuba